

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Sportausschuss	18.08.2009	

Anlass:

 Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsordnung Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung

Segway Polo WM 2009 im Sportpark Müngersdorf

Im Sportpark Müngersdorf begegnet man täglich zahlreichen Sportlerinnen und Sportlern, die die hochwertigen Sportstätten nutzen, um Sport zu treiben. Vom 17. bis 19. Juli 2009 wurde dieser Personenkreis jedoch um technikbegeisterte Sportlerinnen und Sportler auf futuristischen Zweirädern ergänzt, die schlägerschwingend hinter einem kleinen Ball herjagten, um die Weltmeisterschaft auszutragen.

Die Rede ist von Segway Polo, einer Sportart, bei der zwei Teams mit jeweils fünf Spielerinnen und Spielern gegeneinander antreten, um mit einem Poloschläger den Ball ins gegnerische Tor zu befördern. Zur Segway Polo WM 2009 sind Teams unter anderem aus den USA, Barbados, Österreich und natürlich aus Deutschland in Köln zusammenkommen, um erstmals auf europäischem Boden die Weltmeisterschaft im Segway Polo auszuspielen.

Die in Deutschland noch recht unbekanntere Sportart genießt in Amerika größere Aufmerksamkeit, was sicherlich auch an den teilweise sehr berühmten Sportlern liegt. Neben Victor Miller, dem Drehbuchautor des Films „Freitag der 13.“, war auch Steve Wozniak, der Mitbegründer der Apple Computer Company, auf der Ostkampfbahn im Sportpark Müngersdorf am Start im Kampf um den Weltmeistertitel. Gemeinsam mit ihrem Team, den Silicon Valley Aftershocks, traten sie an drei Veranstaltungstagen u. a. gegen die Teams California Gold Rush (USA), Black Rose (USA), Hemer Butterflies (Deutschland), Funky Move Turtles (Deutschland) Segway Polo Austria (Österreich) und Barbados Flyin´ Fish (Barbados) an.

Im Endspiel der Segway Polo WM 2009 gewann das Team aus Barbados schließlich ge-

gen die Silicon Valley Aftershocks und beendete damit eine rundum gelungene Veranstaltung im Sportpark Müngersdorf. Insbesondere das Medieninteresse an dieser „Trendsportart“ war sehr groß und es erfolgte eine umfangreiche TV-, Print- und Hörfunkberichterstattung in den lokalen, regionalen und nationalen Medien.

Die Segway Polo WM 2009 war somit bereits jetzt einer der Höhepunkte der laufenden Veranstaltungssaison im Sportpark Müngersdorf, die gespickt ist von nationalen und internationalen Top-Events.